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APEL 
Procès Verbal Conseil d’Administration 

du 20/05/2021 

 

Présents Excusés Absents 
 
Mme Blanchet Francine 
Mme Petit Odile 
 
1. DEGAS Aurélie 
2. HERVIEU-COLLAYE Anne  
3. SAMSON Soline 
4. PEPE Bénédicte 
5. GRANCHER Carine 
6. OLIVERO Virginie 
7. MERCIER Florence 
8. DOS SANTOS Vivianne 
9. HEDRICOURT Françoise 
10. D’ORLEANS Maria 
11. CARETTE Martial (en partie) 

 

 
 
 
 
12. FERNANDEZ Hervé 
13. ASSAN Caroline 
14. BONNET Pierre 
15. PAILHES Martin 

 

 
 
 
 
16. PESCHARD Maria 
17. PICHOT Boris  
18. CUBAUD Audrey 
19. DOLACINSKI Caroline  

 

19 membres = Quorum 1/3 soit 7 membres 
 

-=-=- 
Ordre du jour : 
 
•   Approbation du CR du 15/04 
•   Tour de table des Directrices 

• Collège : Protocole sécurité, Vidéo de présentation, nouvelle Directrice… 
• École : pas de kermesse, ... 
• Retour suite au courrier sur la construction de l’École Guery  
• Plaquette Brochure du collège/École : comment faire pour que l’APEL ait une page ? 

•  Actions APEL : 

• Point bricolage à l'école 
• Vente étiquette à venir à l'école 
• Point à date sur les Correspondants 

•  Point divers -=-=-  
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Created b y Turkkub
from the Noun Project

Created b y Andi Nur Abdil lah
from the Noun Project

Approbation CR 
10 présents 
Quorum 7 

Approbation CR du CA du 15/04 
Vote : 10 à l’unanimité 

Mme Petit Nouvelle directrice : Mme Tabarra  
A quitté il y a 5 ans le collège St Marie pour prendre la Direction du 
Collège de Nogent le Rotrou 
Mme Petit la connait, la passation va bien se passer en juillet et aout. 
 
Video de présentation sur le site du collège. 
 
Protocole Sécurité mise en consultation en CSE mais confinement.  
Toujours en attente de validation. 
 
La brochure de l’institution : voir Mme Ratton si encore possible. A priori 
oui car pas encore le BAT validé 
 
Conseil de classe : date à venir. 
3ème. : semaine : 31 mai au 4 juin 
Les autres niveaux à suivre… 
 
A date : rien de prévu pour la fin des 3ème (pas de bal, pas de messe, …) 
 
Pas de journée portes ouvertes avec les futurs 6èmes. Peut-être avec les 
CM2 des écoles privées. 
Inscription 210 élèves. 

Parents correspondants Voir comment s’organiser pour avoir plus de temps pour les 
questionnaires. 1 semaine c’est trop court. 
 
Ne pas attendre d’avoir les dates de conseil pour envoyer les 
questionnaires aux parents. 

Conférence  L’enjeu de l’oral : de l’école… à la vie professionnelle 
Mardi 1er juin à 20h30 
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Correspondants 
étrangers 

F Hédricourt a rencontré Mme Vignol sur la mise en place de 
correspondants : bonne écoute 
 
2 points évoqués :  
• Trouver un autre établissement qui apprend le Français => pas si 

simple  
mais est-ce nécessaire ? 

• Voyage organisé pour la classe Euro de 3ème (historiquement mais 
stoppé avec le Covid) 

 
Pour poursuivre : il faut, en préambule, l’adhésion des profs et de la 
direction. 

Ecole 
Mme Blanchet 

Attention, aujourd’hui les enfants sont sur la route à cause des travaux. 
 
Retour suite courrier École :  
Question sur la dépose des enfants et la circulation 
 
Question légitime. 
• Réflexion sur la prise en charge des enfants 
• Accueil échelonné 
• Pedibus 
• … 

 
Travail de prospection : 
1. Pour les parents de l’APEL => comment cela se passe t’il dans nos 

écoles primaires et maternelles 
2. Groupe de travail : jeudi 10 juin 9h00 chez Virginie 

 
Relais Technique : contacter les services techniques de Chartres 
Métropole : Cécile Laurent pour programmer un rendez-vous 
 
Relais Politique : Contacter l’élu de quartier : Dominique Dutartre (qui fait 
modérateur) 
 
Mme Blanchet répond à la maman qui a signé son courrier et lui propose 
de rejoindre le groupe de réflexion. 

  



 

Thème 

 

Décision 

 
 

Page 4 sur 4 

Created b y Turkkub
from the Noun Project

Created b y Andi Nur Abdil lah
from the Noun Project

Atelier Bricolage École Cela se passe bien et ils sont bien accueillis. 
Cadeaux Fête des mères et pères. 
 
Prochaine journée le 4 juin : Carine, Aurélie et Bénédicte. 
Qui d’autres ? de 13H45 à 15h30 

Vente de Printemps 60 commandes autours de 700 € de bénéfices 
Très compliqué en termes de logistique et de distribution… 
 
Ne pas reconduire cette opération. 

Vente d’Etiquettes Prospectus arrivés à l’école. A distribuer. Commande en ligne. 
 
Le proposer à au collège.  
Voir pour une page internet. 

Point divers 19 juin : organisation APEL 28 pour récréer un évènement entre APEL 

 

Planification des 
prochains Conseils 
d’Administration 
 

• Jeudi 24/06 à 20h30 au collège 
 

 
 

 
• Prochain CA le jeudi 24/06 à 20h30 au collège 

 
Fin de la réunion à 22h15 
 
 

    
 Anne Hervieu  Hervé Fernandez 


